## Geothermiekraftwerk

Sehr geehrter Herr Wanner,

zur Zeit finden in Bernried u. Umgebung (Kampberg) Messungen der Firma BE Geothermal GmbH statt.

Es ist die Rede vom Bau eines Geothermiekraftwerks.

In wieweit ist von Risiken etwas bekannt. Falls durch die Bohrungen Schäden an den Häusern entstehen, wer zahlt den Schaden, vor allem, wer zahlt den Schaden falls die Firma Insolvenz anmelden muß?

Alles Fragen, die nicht beantwortet sind

Geschweigedenn die Schäden für die Natur, für das Landschaftsschutzgebiet um die Gallweiher, für die Tiere etc.

Ich möchte von Ihnen eine Antwort auf all diese Fragen und bitte verweisen Sie mich nicht auf den Bürgermeister von Bernried, da ich in Kampberg wohne und dort betroffen bin.

Mit freundlichen Grüßen